

Film mit anschließender
Diskussion

The True Cost - der Preis der Mode

Mittwoch, 7. Dezember
2016, 19.30 Uhr



In „The True Cost - Der Preis der Mode“ legt Regisseur Andrew Morgan sein Augenmerk auf die verheerenden Auswirkungen der modernen „Fast Fashion“-Textilindustrie. Während westliche Konsumenten häufig unbeschwert und selbstverständlich auf der Jagd nach dem nächsten Kleiderschnäppchen sind, hat die Produktion der Kollektionen weit verbreiteter Handelsketten gerade in den Entwicklungsländern, in denen sie hergestellt werden, weitreichende Konsequenzen für Menschen und Umwelt. Bei dem gänzlich auf Profit ausgerichteten Wirtschaften bleiben Arbeiter- und Menschenrechte sowie Sicherheitsbestimmungen und Umweltschutz häufig auf der Strecke. Mit einem von strahlenden Laufstegen zu trostlosen Slums wandernden Blick auf verschiedenste Nationen veranschaulicht Morgan in seinem Film jene folgenschweren Schattenseiten der Mode.

Der Film zeigt die Auswirkungen der Textilindustrie auf Mensch und Umwelt

Gesprächspartner: Wilfried Wunden, Misereor

Leitung: Jürgen Groneberg, Wilfried Hammers

Ort: Soziokulturelles Zentrum Klösterchen,
Dahlemer Str. 28, Herzogenrath

EB-Nr.: 564

In Kooperation mit dem Soziokulturellem Zentrum Klösterchen

